

+ PIDEN RECORTAR 10,000 EMPLEOS

Cuestionan que den recursos a Pemex

Se pondría nuevamente **EN TELA DE JUICIO** la **CALIFICACIÓN CREDITICIA** de la empresa petrolera

LOURDES GONZÁLEZ
EL HORIZONTE

La inyección de liquidez que dará la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) a Pemex, que destinará en gran medida a pagos de pensiones y jubilaciones, refleja la falta de reestructura en el gasto de la petrolera, señalaron analistas.

Banco Base indicó que la empresa productiva del Estado tendrá que formular una reestructura fuerte, que involucre el despido de al menos 10,000 empleados y planes de ahorro.

El apoyo de federal a Pemex por \$73,500 millones de pesos resulta insuficiente y su situación es complicada, de tal manera que para que pueda ser viable necesitará del gobierno del país y de una reestructura, añadió.

Por otro lado, especialistas de Banco Ve Por Más señalaron que el monto otorgado no es suficiente para dotar de productividad a Pemex en el largo plazo, ya que el monto destinado sólo representa el 5.3% de la deuda consolidada.

El hecho que la inyección de liquidez descansa en una mayor proporción sobre el pago de pensiones y jubilaciones refleja una ausencia de reestructura en el gasto de Pemex, lo cual pondría nuevamente en tela de juicio la calificación crediticia de la exparaestatal, dijo.



BENEFICIO FEDERAL

Los recursos otorgados equivalen al 5.3% de la deuda

Apenas el 31 de marzo pasado, Moody's recortó la calificación de Pemex de Baa1 a Baa3; es decir, a un escalón de perder el grado de inversión.

Según Banco Base, la recuperación de los precios internacionales del petróleo a un nivel de \$45 dólares daría un respiro a Pemex.

Al respecto, indicó que la reunión del próximo 17 de abril entre representantes de los principales países productores de petróleo será relevante porque, de llegar a un acuerdo entre ellos a nivel internacional, entonces el precio del crudo se recuperaría arriba de los \$45 dólares por barril.

En un comunicado, la SHCP aclaró que estos apoyos se encuentran condicionados a que Pemex reduzca su pasivo circulante, deuda con provee-

'Inyectan' capital

- El gobierno federal tomó medidas para fortalecer la posición de Pemex, mediante una aportación de liquidez por \$73,500 millones de pesos (mdp)
- El 15 de abril realizará una aportación patrimonial a la empresa por \$26,500 mdp
- Estos recursos darían una mejora en el patrimonio neto de la empresa energética
- Además, otorgará una facilidad por \$47,000 mdp para el pago de pensiones y jubilaciones

dores y contratistas en la misma cantidad que la recibida por parte del gobierno federal; es decir, en \$73,500 millones de pesos.